

Jahresbericht 2022 des Präsidenten



Liebe TCWlerin, lieber TCWler, liebe Freunde und Gönner

Nach zwei schwierigen, Covid-bedingten Jahren war im 2022 erstmal wieder ein normales Clubleben mit regelmässigen Anlässen und sogar Clubferien am Roten Meer möglich. Aus verschiedenen Gründen ist es nicht gelungen gezielte Massnahmen zur Gewinnung von Neumitgliedern aufzulegen und umzusetzen. Auch hat uns die traurige Nachricht erreicht, dass Hannes Keller TCW-Gründungsmitglied und Tauchpionier und Susanne Weiss-Moser verstorben sind. Wir drücken ihren Angehörigen unser tiefes Beileid aus und halten Hannes und Susanne in ehrenvoller und liebevoller Erinnerung.

Alle Anlässe im **Jahresprogramm** konnten planmässig durchgeführt werden. Sicherlich eines der Highlights waren die Clubferien im the Breakers, Soma Bay südlich von Hurghada, Ägypten im September. Zwölf Mitglieder haben wunderschöne Tauchgänge, Freundschaft, feines Essen und tolle Erlebnisse genossen. Der DWS-Anlass „Tag der Winterthurer Sportvereine“ wurde vom Veranstalter ins 2023 geschoben.



TCW Taucher an der Arabian Night

Der **Vorstand** führte die Geschäfte des TCW in sechs regulären Vorstandssitzungen und pflegte die Beziehungen zu den Netzwerken des Schweizer Unterwasser Sport Verband (SUSV) und zum Dachverband Winterthurer Sport (DWS). Der TCW nahm an der DWS Delegiertenversammlung in Winterthur teil, nicht aber an der SUSV Versammlung in Bern. Die Ideen und Vorschläge zur Gewinnung von Neumitgliedern kamen aufgrund ungenügender Verfügbarkeit von Vorstand und Clubmitglieder oder Schwierigkeiten in der Realisierung nicht zur Umsetzung. Aktuell prüft der Vorstand den Vorschlag von Thomas Heider zur Verbesserung unserer Präsenz in den sozialen Medien.

Finanziell schliesst das Vereinsjahr mit einer weiterhin soliden Bilanz und einem Gewinn von CHF 486; zum Vergleich, die Jahresrechnung budgetierte einen Verlust von CHF 2'146

Der **Mitgliederbestand** liegt bei total 113 Personen, aufgeteilt in 65 Aktiv- und 48 Passivmitglieder. Wir danken unseren Jubilaren für Ihre Treue. Es sind für 40 Jahre Rolf Neukomm, für 30 Jahre Ueli Briner, Sandro Bohn, Jenni Castrigno, Daniel und Marianne Zweifel und für 20 Jahre Elisabeth Fehr, Patricia Küenzle und Jasmin Sigg. Allen Jubilaren wünschen wir für die Zukunft Glück und gute Gesundheit.

Mit Blick auf das **kommende Vereinsjahr** freuen wir uns im Speziellen auf die Teilnahme am Tag der Winterthurer Sportvereine, auf unsere Präsenz in der Ausstellung "Bichelsee" im Museumsverein Turbenthal im August und auf das Verzasca Wochenende im September. Und natürlich auf viele spannende Tauchgänge und Begegnungen.



Ich danke allen, die im vergangenen Jahr zum guten Gelingen des Clublebens beigetragen haben. Namentlich den vielen freiwilligen Helfern, meinen Vorstandskollegen, unseren Sponsoren und Freunden.

Auch im kommenden Jahr tauchen wir im Wasser und pflegen Geselligkeit & Humor im Trockenen - guet Luft

Hans Keist
Präsident Tauch-Club Winterthur